

～学校だより～



# 野方っ子 10月号

大崎町立野方小学校 令和4年10月14日発行

「愛さつ♥」

校長 宮園 誠

9月25日(日)に、素晴らしい秋空の下、第77回秋季大運動会が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、学校単独の午前開催でしたが、子供たちは、開会式から、短距離走やリレー、全校・学年種目など、これまで練習してきたことを全力で最後まであきらめずにがんばっていました。来賓の方々をはじめ、保護者等の皆様の応援がとても力になったことと思います。これまでの準備(環境整備等)や当日の係、最後の片付けまで、御協力いただき誠にありがとうございました。

さて、先日の全校朝会で、「あいさつ」についての話をしました。

最初に、最近私が「あいさつ」が特に素晴らしいと思う児童(他にももちろんあいさつがしっかりできる児童はいます)を6名紹介し、「一日は〇〇〇〇ではじまり、〇〇〇〇でおわる」という問題を、2年生の前原靖樺さんが答えてくれました。靖樺さんは、家で「あいさつ」がしっかりできているから、この問題を答えられたのでしょうかという話もしました。その後で、「あいさつで大事なことは？」という話で、「あいさつは〇〇から」という問題を、同じく2年生の服部樹さんが答えてくれました。樹さんも、**じぶん**からあいさつができているのだらうと思います。

「すべての仕事はあいさつに始まり、あいさつに終わる」とも言われます。あいさつをすれば仕事が成功するわけでも、仕事が失敗するわけでもありませんが、あいさつができなければ、すべての評価が下がることはほぼ間違いありません。あいさつは、人間関係の潤滑油であり、どんなときでも、自分も相手も明るい気持ちにしてくれて、元気になります。

全校朝会の最後に、『あいさつ』という漢字は、『挨拶』と書きますが、野方小のあいさつは、『愛さつ♥』でいこう。」という話を子供たちにしました。子供たちは、愛を込めて、心を込めて、これからも「愛さつ」をするのだらうと思いますので、見守っていただければと思います。

※ 全校朝会の翌日、愛さつがよくなった子供が数名いました。😊

### 【お願い】

- ・ 目標：う歯治療率100% 10月8日現在 44.1% 残り19名  
1年(3名)2年(7名)3年(2名)4年(3名)5年(2名)6年(2名)  
「歯の大切さ」を理解されて、お子さんのために早めに治療を終わらせてください。
- ・ 新型コロナウイルス感染症については、感染者が減ってきてはいますが、少ないという状況ではありませんので、感染対策の徹底を今後もよろしくお願いたします。

### 【11月の行事予定】

1日(火)	地域が育む「かごしまの教育」 県民週間(～7日)	16日(水)	お茶とのふれあい事業(5年)
		18日(金)	読書祭り
3日(木)	● 文化の日	23日(水)	● 勤労感謝の日
4日(金)	のがたっ子フェスタ(1・2校時)		野方小親子読書の日
8日(火)	クラブ活動	24日(木)	食に関する指導(1・2年)
11日(金)	避難訓練(火災)(3校時)		第4回PTA役員会・理事会
12日(土)	土曜授業	給食費納入日は 11月22日(火)～25日(金)です。	
14日(月)	読書旬間(～30日)		
15日(火)	県総合教育センター短期研修 会場校 PTA文化部読み聞かせ(15:00)		

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

11月の生活目標	人の話を静かに聞こう。
11月の保健目標	ハチツボネカを守ろう。
11月の読書目標	校内読書旬間に参加しよう。読書に親しみ感想を書こう。

### 第77回秋季大運動会

巻頭言にもありますが、今年度も、種目を縮小・削減したり、来賓を制限したりして、新型コロナウイルス感染拡大予防対策をとりながら、学校単独で午前中のみ開催となりました。今年の運動会のスローガン「さあ行くぞ！みんなが主役の運動会」を意識しながら、子供たちはさわやかな秋晴れの下、一生懸命かけっこやリレーなどの種目に取り組み、保護者や来賓、参観に来てくださった多くの方々大きな感動を与えてくれました。小学校最後の運動会である6年生は、役員や全員種目でのリーダーとして、大いに活躍してくれました。まさにみんなが主役の素晴らしい運動会でした。来年こそ、感染の状況次第ではありますが、今年よりも充実した運動会が実施できるように、分館や保護者の皆様とさらに連携を深めながら、取り組んでいきたいと思っています。準備から本番、後片付けまで御協力をいただき、ありがとうございました。



### 「地域が育む『かごしまの教育』県民週間

11月1日(火)・2日(水)・4日(金)・7日(月)の4日間、開催します。

期間中の行事としては、

- ① 上記の4日間は、自由授業参観を8:50～16:00で行います。どなたでも、自由に授業参観できます。時間割は、週報等で御確認ください。
- ② 「心の教育の日」として、週間内に、全学級、道徳の授業を公開します。
- ③ 「のがたっ子フェスタ」4日(金)1・2校時  
これまで各教科等で学習したことを、体育館等で発表します。

多くの方の御来校をお待ちしております。お越しの際は、マスク着用等の感染対策に御協力ください。

### 入賞おめでとうございます

○ 第65回県児童生徒  
作文コンクール 町審査会

【特選】

2年 荒武 歩夢さん  
4年 植村 芽功さん  
5年 横山 理桜さん

【入選】

1年 佐野 七望さん  
3年 藤岡 政成さん  
6年 吉原 洸星さん